
протокол лъ 2018 г.

общего собрания собственников помещений в многоквартирном доме по адресу:

г, Георгиевск, ул. fu3
Время проведенияс 1'Ь час. ро мин. по/..d час. РО мин.
Общее собрание проводится по инициативе управляющей компании ООО кГеоргиевск -

ЖЭУ) в лице генерального директора Никишиной И.М.
Общая плоIцадь жилых и не}килых помешений /.Т/7 кв.м.
Присутствовали собственники помещений (представители собственников)

сог,цасIIо списку, регистрации :

l J'u ?r aelyl . - l f- /u rvJlvlvD._%Щ Цrr, {r 19 иголосов:

а_

Всего присутствовали собственники помещ,-" "оме,ц;"#;'#;;оuоr". 
d/, 19"голосов от

общего числа голосов"
Кворум для проведения общего собрания собственников помещений в

многоквартирном доме имеется.
Количество голосов считать равным количеству общей площади, находяшейся в собственности"

Повестка дня собрания:

1 . Утверхtдение rтредседателя и секретаря общего собрания, счетной комиссии в составе _З_ чел, и
наделение yказанных лиц полномочиями по произведению подсчета голосов, оформлению и
подписанIiю tIротокола обп{его собрания. Определение места хранения протоколов собрания.

2. Отчет уtIравляющей организации по итогам работы за20|7 год.
3. Сог,rасование рабоr,по текущему ремонту и благоустройству территории на текущий период.
4" Утверlкдение размера п-цаты за содержание и реN,Iонт обrцего имущества многоквартирного дома, в
том числе пJ-Iаты за управление многоквартирным домом,
5. Продление договора управления, заключение дополнительного соглашение к договору.

1.По первому вопросу повестки дня:
Поступило предложение: из яисла присутствующц
предселате"гtя собран ия

секретаря собрания И/t

соб9твенников помещений избрать
//.ее/ел<э

I(L)]\,{иссик) в аве 3 человек
2,

и t{аделить }7казанные лица полномочиями по произведению подсчета голосов, оформлению и
подписанию протокола общего собрания. Определить место хранения протоколоd собраний - в

управляющей компании,
вопоос поставлен на голосование:

'i 
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Решение по данному вопросу принято.

2. По второму вопросу повестки дня:
С отчетом по итогам работы за 2017 г, выступила генерfu,Iьный директор ООО <Георгиевск*
Х{ЭУ)) Никишrина И.М. Она предоставила постатейную информацию о доходах и расходах по
дому и отчитацась по выполнеFIным работам по текущему ремонту, Информация в письменном
виде передана председателю Совета дома и всем желаюIцим.
в прениях по данному вопросу повестки дня выступили:

Поступило предложение: Информачию принять к сведению, признать работу управляющей
компании удовлетворительной.
Вопрос поставлен на голосование:



.ротив
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Посryпило предложение:
работами:_
Вогтрос поставлен н_а lол9с.ование:

ить стандартный план работы
?-f.ц_)ъ /-2-;R4/

и дополнять его следующими
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Решение по данному вопросу принято,

3. По третьему вопросу повестки дня:
По вопросу утверждения плана работы на 20l8-2019г.. выступила генераJIьный директор ООО
кГеоргиевск - ЖЭУ> Никишина И.М. Она предложила утвердить стандартный план работы и

/З ё 6, // м2,
+1 м2,

ВОЗДЕРЖАЛИСЬ L- м2,
Решение по данному вопросу принято.

4,По четвертому вопросу повестки дня:
Выступила генеральный директор ООО кГеоргиевск - ЖЭУ>> Никишина И.М. Она предложила

утвердить плату за содержание и ремонт обIцего имущества мноrокрртирного дома в размере
/rF ауб. с 1 м2 , в том числе плату за управлепrе - {^0О руб. Производить

ея(емесячный расчет расходов на коммунальные ресурсы, используемые для содержания
обшедомового имущества, по фактическим расходаNd за предыдущий месяц.
В прениях по данч9му вопросу повестки днцвы9тупили:, ,/^

@
\TBep;],tTb пJату за содержание и ремонт общего имушества многоквартирного дома в размере/3 - РО _руб.с lм2.втомчислеплатузауправление- 4-JD руб.
Пр"*""д.r" *-"r"сячный расчет расходов на коммунiulьные ресурсы, используемые для
содержания общедомового имущества, по фактическим расходам за предыдущий месяц.
воппос поставлен на голосование:
зА /366,/ь м2,_ d% /3и
против _-^ М2,

ВОЗДЕРЖАЛИСЬ u, м2о

Решение по данному вопросу принято.

5. fIо пятому вопросу повестки дня:
Выступила генеральный директор ООО кГеоргиевск -_ЖЭУ>> Никишина И.М. Она предложила
tlродлить действие договора управлени""а { z*-{ Все изменения оформить
доПоЛни'еЛЬНыМ соГЛашеНиеМ к ДоГоВорУ. -_'тJ--

против :] м2,
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ
Решение по данному
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Предселатель собрани

Секретарь собрания

собственников помещений в многоквартирном
доме: реестр собственников жилого дома;
листы регистрации и голосования собственников, принявших участие в обцем собрании по
вопросам повестки дня;

вопросу принято"


